

OCTOBRE ROSE DES AMAZONES : UNE JOURNÉE SPORTIVE ET CARITATIVE

Ce dimanche 1^{er} octobre à Saint-Jean-du-Pin, l'association Les Amazones proposera son traditionnel "Octobre Rose des Amazones" pour collecter des fonds permettant d'offrir de la lingerie adaptée aux femmes ayant été opérées d'un cancer du sein.

Le 4^e "trail des Amazones" a été un grand succès populaire en février dernier, avec plus de 1 000 participants enregistrés au départ. L'association Les Amazones de Saint-Jean-du-Pin, reconnue d'intérêt général, compte donc poursuivre ses efforts pour proposer au public des événements fédérateurs, permettant de collecter des fonds pour améliorer le quotidien des personnes atteintes du cancer et de les accompagner dans la maladie.

Rendez-vous, donc, ce dimanche 1^{er} octobre pour "Octobre Rose des Amazones" : côté sportif, deux randonnées de vélo de route sont proposées sur 50 km et 85 km, ainsi que deux parcours VTT de 20 km (sportif) et 45 km (confirmé), et une marche de 8 km. De très nombreux stands seront également présents autour du foyer communal afin d'animer la manifestation et de proposer de l'information au public sur l'importance du dépistage.

Pour les vélos, les départs s'échelonnent de 8h à 10h, tandis que les marcheurs s'élanceront en groupe à 14h30. Le tirage au sort de la tombola aura lieu en fin d'après-midi.

Tous les bénéfices de cet événement serviront à offrir de la lingerie adaptée aux femmes ayant été opérées d'un cancer du sein.

Dimanche 1^{er} octobre

Adresse

Foyer communal,
30140 Saint-Jean-du-Pin

Tarifs

10 €, gratuit pour les - 15 ans (lot de bienvenue offert)

Inscription

www.chronogard.fr ou sur place

tél. 06 76 45 14 22

les.amazones.stjeandupin@gmail.com

Facebook : [Les Amazones Alès](#)